



# 相州ディケア通信

Vol. 19 2016年11月29日

相州ディケアの秋はスポーツの秋！という事でスポーツイベントが目白押しでした。年齢を重ねてもひたむきに取り組む姿は、観戦していて、とてもカッコいい事だと感じました！！

## 県精神障がい者スポーツ大会

### ソフトバレー準優勝！！！

県主催のスポーツ大会に出場しました！我らがチーム名は『相州アドヒアラーズ』です。



トーナメント方式の試合を1回戦2-0、2回戦2-0と順調に勝ち上がり、ついに決勝戦！レツゴー大和との熱戦の末0-2で敗退しました(‘・ω・')

しかし！初出場にして見事に準優勝を飾り、銀メダルを獲得しました。合計6セットを戦い抜いた選手や、大きな声援を下さった応援団の方たち心をひとつに頑張りました。来年は目指せ優勝!!!!



## ディケア秋の大運動会

『大人の本気』をテーマにして、1日レク秋の大運動会を催しました！！海老名市のビナスポを借り切り、紅白に分かれて熱く戦いました。



相州ディケア 秋の大運動会'16					
部門	種目	障害物レース	バドミントン	クイズ	代表者リレー
赤	53				
白	52				

障害物競争・ホッケーリレー・OXクイズ・代表者リレーの計4種目で競い合い、結果はOXクイズで大きくリードした赤組の勝利でした！！

## 部活報告会

水曜プログラムで4か月間各部活に所属し、それぞれの目標に沿って取り組みます。



バドミントン部は地域の施設と交流試合を行いました！結果は2位！！

美術部はこれまでの作品発表！自信作は額に入れて発表しました！上達！

コーラス部はAKB48の365日の紙飛行機を発表！素敵なハーモニーに感動でした。